



Hermann Köhler

* 22. Januar 1929 † 30. September 2021

Besonderen Dank

- Herrn Pfarrer Ruoff für die würdevolle Trauerfeier,
- den Musikern vom MV Binswangen für die musikalische Begleitung und den Nachruf,
- dem Pflegepersonal vom Seniorenheim „Domicil“ in Heilbronn für die liebevolle Pflege und Betreuung und
- dem Bestattungsunternehmen Billmann für die Trauerbegleitung.

Elisabeth Köhler mit Familie

Binswangen, im Oktober 2021

Herzlichen Dank

allen, die meinem lieben Mann in Freundschaft verbunden waren.

Danke allen, die mit uns Abschied genommen haben und auf so vielfältige Weise ihre Anteilnahme und Wertschätzung zum Ausdruck brachten.